
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

                                                     

                                        

東伊豆町議会議員  須佐
す さ

 衛
ま も る

 「誠実・実行・こころざし！」 

 

イソブキ便り     新年号！ 
須佐連絡先 080-3458-0925 / 0557-23-3501  mamo@knossos.jp         

今年もよろしく
お願いします。 

NO.1～5 まではホームページをご覧ください 

 

 

１位 ６月 

○通学路にもなっている農道太田線の整備は？ 

→「４ｍの幅員で総延長７３８ｍ拡幅」の答弁も、県

の農道整備に加え、町単独事業として歩道も付けるこ

とを約束！ 

２位 ３月 

○大島航路の復活は？ 

→「関係機関と交渉中」との答弁も、“東伊豆町民号”

運行の実現へ（台風２６号の影響により、残念ながら

中止になりました） 

３位 ６月 

○築城石資料のデータベース化、国指定文化財登録は？ 

→データ化の約束と、石丁場の国・県指定文化財登録に

向けて積極的に働きかけると教育長！ 

４位 
６月 

９月 

○稲取キンメの商標登録と資源保護について指摘！ 

○町の特産品や温泉地名を地域団体商標化へ！ 

 →キンメの商標登録の実現を勝ち取る！資源保護を進め         

 るとともに、町の特産品や温泉地名は地域団体商標化へ  

 検討 

５位 ６月 

○耕作放棄地や空き家の活用を！ 

→「地域おこし協力隊」や「田舎で働き隊」の受け入れ、

若者の移住・定住をすすめる政策を検討、空き家バンク

創設も約束！ 

 ６月 ○町職員の採用試験について住所要綱の撤廃を！ 

 ９月 ○東部総合病院に“災害拠点病院”としての機能を！ 

 ９月 ○全国学力テストの結果で静岡県のレベルは低調！ 

 12 月 ○町内への特別養護老人ホーム誘致を！ 

 12 月 ○交通費を負担して通学している児童に補助を！ 

 

 

25 年 一般質問 １０大提言！ 

本
年
も
よ
ろ
し
く
お
願
い 

申
し
上
げ
ま
す
。 

昨年、４回の定例会があり、１８問質問

しました。ここで１０大ニュースならぬ、

１０大提言をさせて頂きます( ´△｀) / 

 



 
 

 

新
年
、
明
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。 

日
ご
ろ
は
お
世
話
に
な
り
ま
し
て
、
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。 

昨
年
、
ア
ベ
ノ
ミ
ク
ス
に
沸
い
た
日
本
経
済
も
、
足
元
を
見
れ
ば
景
気
の
停

滞
が
続
き
、
人
口
の
減
少
、
担
い
手
不
足
、
消
費
も
低
迷
し
て
地
域
経
済
は
一

向
に
上
向
き
ま
せ
ん
。 

不
安
が
募
る
毎
日
で
す
が
、
今
年
は
午
年
、
駿
馬
の
ご
と
く
前
を
進
め
ば
、

多
難
の
道
も
開
け
て
く
る
と
信
じ
て
い
ま
す
。 

私
は
今
年
も
、
地
域
を
見
つ
め
、
町
を
見
つ
め
て
い
き
た
い
と
思
っ
て
お
り

ま
す
の
で
、
引
き
続
き
皆
様
の
ご
提
言
、
ご
提
案
を
お
願
い
致
し
ま
す
。 

末
筆
で
す
が
、
皆
様
の
ご
健
康
と
ご
多
幸
を
心
よ
り
お
祈
り
申
し
上
げ
ま
す
。 

 

東
伊
豆
町
議
会
議
員 

 
 

須
佐 
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・新人議員として町のため、伊豆半島のために奮闘します (ノ^∇^)ノ 

・詳しい内容は、須佐まもるホームページ、ブログ、議会だよりをご覧ください。 

スサノオがこの町にひそむ八岐大蛇 （防災・医療福祉・観光・商工・農林水産・

教育・雇用・行政改革の諸問題） に取り組みます ＼（*｀∧´）／ 


